

Véronique DEPRE



Cette année, les slaloms de Chamblon et de la Vue des Alpes m'ont manqué comme, je pense, pour la majorité des meutards.

Quatre slaloms pour cette saison : Romont, Moudon, le Mandement et le plus beau pour moi a été celui d'Ambri qui, je dois dire, est mon chouchou ! Dommage qu'il soit si loin.

Malheureusement, l'organisation du slalom a décidé trop tôt d'annuler la deuxième manche course car la piste était inondée. Avec un peu de patience ont aurait pu la faire avec le soleil qui s'est pointé juste à l'heure.

Je me suis bien éclatée sur ce parcours qu'ils ont modifié, et encore plus de sensation sous la pluie. Juste un petit regret, celui d'avoir touché un cône en

ayant été trop généreuse avec l'accélérateur, car j'aurais enfin pu rapporter la coupe des Dames ! Peut-être pour la saison 2006.

Je conseille à tous les meutards de faire le détour jusqu'à Ambri, surtout ceux qui ont des grosses cylindrées car il est très rapide !

Concernant le Mandement, toutes mes excuses au photographe !!!!!

Un grand merci à mon cher mari qui, cette année encore, a du s'occuper seul de : l'équipement et l'entretien de la voiture, de tout le matériel pour la préparation des slaloms et merci à mes enfants, Daniel et Jessica, pour leurs encouragements et leur soutien.

A tous, je vous souhaite une Bonne Saison 2006.